

Salomón Rondón proclamado mejor jugador de la Concachampions

> Salomón Rondón destacó en la Copa de Campeones de la Confederación de Norteamérica, Centroamérica y el Caribe de Fútbol (Concacaf): se llevó el premio al Mejor Jugador del torneo y máximo goleador, con un total de nueve tantos. /B FOTO CORTESÍA



Feria de Oportunidades de Estudio Llegó a Aragua



> En los espacios de la UEN "Agustín Codazzi", ubicada en el municipio Girardot, se realizó la Feria Oportunidades de Estudio Aragua 2024, con el objetivo de presentar diversas ofertas académicas a los futuros bachilleres aragüeños. La actividad estuvo presidida por la gobernadora del estado Aragua, Karina Carpio; la madrina de la entidad, Nelitze Santaella; y el viceministro del Vivir Bien Estudiantil, Hemmi Croes.

La jornada está dirigida a 19 mil 272 bachilleres de las instituciones diversificadas de la región, y brindó la oportunidad de conocer cómo la Educación Universitaria Territorializada promueve el registro de estudiantes en el Sistema Nacional de Ingreso (SNI), e invita a los estudiantes a vincular sus aspiraciones con el desarrollo productivo regional y nacional. /3A FOTO MIGUEL FRANCO

Gobernadora Carpio destacó el compromiso del presidente Maduro

> Desde los espacios del Zoológico Las Delicias, la gobernadora Karina Carpio, junto al coordinador de la Juventud del Partido Socialista Unido de Venezuela (Jpsuv) en el estado Aragua, Carlos Ayala, realizó un live en su cuenta en la red social TikTok, en el que habló a los usuarios del gran compromiso que tiene el presidente Nicolás Maduro con el reverdecer de Venezuela.

La mandataria regional destacó que, pese a los bloqueos y sanciones unilaterales impuestas al país,

la valentía del jefe de Estado y los hombres y mujeres revolucionarios han logrado que Venezuela avance en todos los ámbitos en los últimos años.

"Hemos logrado grandes cosas gracias a la Revolución Bolivariana. El compromiso de nuestro Presidente está más fuerte que nunca y una muestra de eso es cómo sigue dignificando a nuestros niños, niñas, adolescentes, jóvenes, adultos y abuelos", comentó Carpio. /3B FOTO MIGUEL FRANCO



INSTALACIÓN DE ESTRUCTURA POLÍTICA

PPT Aragua juramentó Comando de Campaña Alfredo Maneiro "De Calle Maduro Presidente"



> La instalación significa un gran avance de parte del estado Aragua en sus estructuras políticas

MARÍA JOSÉ PARRA | CIUDAD MCY

El partido Patria Para Todos (PPT) Aragua realizó la juramentación del Comando de Campaña Alfredo Maneiro "De Calle Maduro Presidente" en la entidad, de cara a las elecciones presidenciales del 28 de julio.

La actividad se realizó en presencia de la diputada y secretaria general del PPT, Ilenia Medina; el alcalde del municipio Urdaneta, Sotero González; los secretarios políticos, Pablo Alvarado y Tirso Ríos; el secretario general regional, Freddy Silva; la secretaria de Organización, Leyda Jiménez; el secretario electoral, Federico Bottini; el secretario de Relaciones Interinstitucionales, Oliver Lobo; el secretario de Seguridad y Defensa, José García; la secretaria de las Mujeres, Francis Rojas; el secretario de Movimientos Ecoambientalistas, Ricardo Sanoja; el secretario de la Juventud, Jesús Rebolledo; la secretaria de Salud, María García Campos; el secretario de Movilización, José Ramos; el secretario de Productores, Andrés Gil; y el secretario de Finanzas, Edwin Ferreira; quienes son la

nueva estructura del comando de campaña del PPT Aragua.

La instalación y juramentación significó un compromiso y una responsabilidad del pueblo aragüeño hacia el presidente Maduro en su proceso electoral, porque Aragua es cuna de la Revolución Bolivariana.

La diputada y secretaria general del PPT, Ilenia Medina, comentó que el partido eligió al Presidente como candidato electoral hace un par de años atrás, con una visión del futuro del país. Es por ello que el partido se sumó en un proceso de reorganización en octubre del 2022, para poder ser parte de ese futuro que deseaban.

Destacó que el deseo de hacer este cambio nació de las mesas nacionales, regionales, municipales y parroquiales, y que el país entero fue testigo de este recorrido a nivel nacional para crear un PPT reformado.

"Un nuevo PPT que junte nuestra doctrina y pensamiento, con nuestra praxis", dijo Medina.

Además, agregó que este deseo, y el de elegir al presidente Nicolás como candidato, no fue un deseo de cúpula, sino del surgimiento de un debate y de una "evaluación extraordinaria", de los grandes desafíos que Venezuela enfrentó.

Por otro lado, aseguró que el PPT de la región estima un aporte de 335 mil votos mínimos este 28 de julio.



REALIZADA INDUCCIÓN COMUNICACIONAL

Dictado taller de manejo básico de CapCut y RRSS en el PSUV

> La capacitación y preparación de los comunicadores aragüeños es un factor clave para la campaña del presidente Nicolás Maduro

JENNILET DÍAZ | CIUDAD MCY

En la sede del Partido Socialista Unido de Venezuela (PSUV) del estado Aragua se llevó a cabo un taller de manejo básico de la aplicación para videos CapCut y el correcto uso de las redes sociales, con el propósito de capacitar a un significativo número de comunicadores aragüeños y prepararlos para la batalla comunicacional de la campaña del presidente Nicolás Maduro.

En el taller estuvo presente la gobernadora Karina Carpio y participaron los diferentes representantes de prensa de las alcaldías del estado, las instituciones regionales y todos los que se interesaron en adquirir conocimientos básicos para crear conte-



nido a favor de la Revolución Bolivariana.

El curso fue dictado por un equipo multidisciplinario altamente conocedor de la gestión de RRSS, como Laura Pérez y Pablo Guzmán, quienes explicaron los diferentes planos y enfoques de video, así como todas las herramientas que brinda la aplicación para la creación de contenido.

En este sentido, Daniela Rondón expresó que todos los conocimientos adquiridos en el taller

lo pondrán en práctica para crear contenido y mostrar la verdadera esencia de la Revolución Bolivariana.

"Aprendí muchísimo sobre el manejo de Redes Sociales, las diferentes estrategias para posicionar las publicaciones y apoyar a nuestro presidente Nicolás Maduro", comentó Rondón.

Estas capacitaciones se continuarán realizando en todo el estado Aragua para fortalecer las guerrillas de comunicación.



Ciudad MCY estuvo presente en el taller de formación

PROSECUCIÓN ACADÉMICA

Feria de Oportunidades de Estudio Llegó a Aragua

> Este evento brinda un abanico de oportunidades y posibilidades para hacer los proyectos de las nuevas generaciones

MARÍA JOSÉ PARRA | CIUDAD MCY

En los espacios de la UEN "Agustín Codazzi", ubicada en el municipio Girardot, se realizó la Feria Oportunidades de Estudio Aragua 2024, con el objetivo de presentar diversas ofertas académicas a los futuros bachilleres aragüeños. La actividad estuvo presidida por la gobernadora del estado Aragua, Karina Carpio; la madrina de la entidad, Yelitze Santaella; y el viceministro del Vivir Bien Estudiantil, Hemmi Croes.

La jornada está dirigida a 19 mil 272 bachilleres de las instituciones diversificadas de la región y brindó la oportunidad de conocer cómo la Educación Universitaria Territorializada promueve el registro de estudiantes en el Sistema Nacional de Ingreso (SNI) e invita a los estudiantes a vincular sus aspiraciones con el desarrollo productivo regional y nacional.

Esta acción también promueve 18 Motores Productivos que integran la Agenda Económica Bolivariana, así como a las Zonas Económicas Especiales, estos son: productivo, farmacéutico, agroalimentario, industrial, exportaciones, economía comunal y social, hidrocarburos, petroquímica, minería, turismo, construcción, forestal, industria militar, telecomunicaciones e informática, banca y finanzas, industrias básicas y pesadas, automotriz, criptomonedas y emprendedores.

Además, diversas estructuras públicas participaron en la actividad, tales como los entes: Fundacite, Inces, Fundayacucho y Fames, las Organizaciones Estudiantiles Feveu, Organización Bolivariana de Estu-



diantes (OBE) y la Misión Ribas. Misiones de Nueva Generación: Gran Misión Venezuela Mujer, Gran Misión Venezuela Joven, Gran Misión Viva Venezuela y Gran Misión Abuelos y Abuelas.

La gobernadora del estado dijo que esta feria que se realizó en la entidad sigue las instrucciones del presidente Nicolás Maduro para la formación oportuna y adecuada de las futuras ge-

neraciones que continuarán demostrando que Venezuela es un país lleno de talentos y pasiones.

Asimismo, Carpio felicitó a todos los bachilleres que tuvieron la iniciativa de ejercer su

derecho al inscribirse para continuar cursando sus estudios académicos. "Esta es la Venezuela que renace, la Venezuela de los sueños y oportunidades", aseveró. De igual manera, agregó que es un orgullo que la Patria pueda convertir los sueños en una realidad para muchos, al poder dignificar los proyectos de esta manera.

Por su parte, la madrina del estado Aragua comentó que este era un día de alegría y celebración, pues solamente de parte de la Misión Ribas 570 bachilleres formaron parte de esta importante cifra, lo que demuestra que hubo un incremento para el año 2024 de 2 mil 900 estudiantes en comparación con el pasado año.

"Aquí se les garantiza, a través del Gobierno Bolivariano, a los bachilleres venezolanos, su cupo en todas las universidades del país", dijo Santaella, quien agregó que lo importante de estas ferias a nivel nacional es que los jóvenes tienen un contacto directo con las casas de estudio y la oportunidad de registrarse en el SIN hasta el 22 de julio.

Un total de 30 instituciones universitarias, públicas y privadas, cuentan con un espacio de encuentro en el que sus representantes brindan información oportuna de 264 carreras que impulsarán el desarrollo social y económico del país a través de los futuros profesionales que se formarán.



CAMPAÑA ALUSIVA AL 28 - J

Gobernadora Karina Carpio: "Por nuestro proceso revolucionario, vamos a la calle"



> Se llevó a cabo la realización de murales como parte de la expresión artística y política en respaldo a la candidatura del presidente Nicolás Maduro

MARÍA JOSÉ PARRA CIUDADM CY

La Ciudad Jardín se suma a los coloridos y creativos mensajes en los murales que se pintaron con el propósito de apoyar al presidente Nicolás Maduro de cara a las elecciones del próximo 28 - J, a través del arte y sumarse a la batalla que decidirá el destino de la patria. Así lo expresó la gobernadora del estado Aragua, Karina Carpio, quien rodeada con su equipo de trabajo mostró cómo la guerrilla comunicacional cumple su rol de apoyar al Ejecutivo nacional. "Por nuestro presidente Nicolás Maduro, y nuestro proceso revolucionario, Vamos a la calle", expresó la mandataria regional, quien ha recorrido toda la entidad para supervisar el



proceso en el que se han sumido las diversas estructuras políticas y sociales en estos tiempos de patria bolivariana. Es importante recordar que, el Movimiento Futuro anunció hace un mes, durante una rueda de prensa, que se llevará a cabo la realización de 4 mil 500 murales en todo el país como parte de su expresión artística y política. La iniciativa estará a cargo de los equipos promotores nacionales, estatales, municipales y comunales, los cuales buscan plasmar en las calles la visión del futuro que defiende la organización.



TRANSMISIÓN DESDE EL ZOOLOGICO LAS DELICIAS

Gobernadora Karina Carpio destacó el compromiso del presidente Maduro

> Durante un live en la red social Tik Tok, la mandataria les expresó a los usuarios por qué el candidato es Nicolás Maduro

JENNILET DÍAZ | CIUDADM CY



Desde los espacios del Zoológico Las Delicias, la gobernadora Karina Carpio, junto al coordinador de la Juventud del Partido Socialista Unido de Venezuela (Jpsuv) en el estado Aragua, Carlos Ayala, realizó un live en su cuenta en la red social TikTok, en el que habló a los usuarios del gran compromiso que tiene el presidente Nicolás Maduro con el reverdecer de Venezuela.

La mandataria regional destacó que, pese a los bloqueos y sanciones unilaterales impuestas al país, la valentía del jefe de Estado y los hombres y mujeres revolucionarios han logrado que Venezuela avance en todos los ámbitos en los últimos años.

"Hemos logrado grandes cosas gracias a la Revolución Bolivariana. El compromiso de nuestro Presidente está más fuerte que nunca y una muestra de eso es cómo sigue dignificando a nuestros niños, niñas, adolescentes, jóvenes, adultos y abuelos", comentó Carpio.

Asimismo, destacó que todas las extraordinarias obras que se han realizado en los diferentes municipios del estado Aragua han sido gracias a los recursos aprobados por el Gobierno nacio-



nal. "No ha existido ni una sola vez en la que yo como Gobernadora llamé al Presidente para solicitar algo para nuestra gente que me haya dicho que no, siempre está dispuesto a ayudar a nuestros aragüeños", aseveró Carpio.

Durante la transmisión, aprovechó la oportunidad y respondió al saludo de varios usuarios

y los invitó a comentar con la etiqueta #LikePaNicolás y vencer al bloqueo digital. "El presidente Nicolás Maduro es mi candidato porque nos ha demostrado innumerables veces su compromiso con la Revolución, el comandante Chávez y con nuestra Patria", expresó la mandataria aragüeña.

Carlos Ayala también indicó que Maduro es su candidato porque representa la paz y el compromiso. "Él ha estado con nosotros en los momentos más difíciles, ha planteado la recuperación económica y hoy tenemos resultados tangibles, como por ejemplo la inflación más baja en los últimos 14 años, otro es tener el 70% de seguridad en el país", expresó el líder de la Jpsuv.

Hicieron un llamado a todos los usuarios a respaldar al presidente Nicolás Maduro y a la Revolución Bolivariana para seguir creciendo como país y sociedad.

Continúa Plan Preventivo ante las Lluvias en Girardot

> Con la entrada del periodo de lluvias, los equipos se encuentran desplegados en diferentes puntos priorizados en el municipio, operando de manera articulada con organismos del Gobierno nacional y regional

CIUDAD MCY | PRENSA ALCALDÍA DE GIRARDOT

El Gobierno municipal de Girardot se mantiene con las acciones establecidas del plan de gestión y prevención de riesgo ante la temporada de lluvias, donde se viene trabajando de manera anticipada con la limpieza de ríos, diques y canales. Además, las autoridades vienen realizando la instalación de estaciones meteorológicas comunitarias para la alerta temprana.

Así lo informó el director de Ingeniería Municipal, José Quijada, quien indicó que, con la entrada del periodo de lluvias, los equipos se encuentran desplegados en diferentes puntos priorizados en el municipio, operando de manera articulada con organismos del Gobierno nacional y regional. "Venimos

haciendo un trabajo anticipado de limpieza y mantenimiento con maquinaria pesada en el sector Río Blanco en las confluencias del Caño Colorado, donde se hizo el retiro de una cantidad importante de sedimentos", informó Quijada.

También destacó que, con el objetivo de mejorar el monitoreo y tiempos de respuesta durante esta temporada de precipitaciones, en tarea conjunta con el personal de Protección Civil Girardot, se encuentran estableciendo las estaciones meteorológicas comunitarias a fin de obtener una información más certera sobre los niveles de precipitaciones tanto de la zona norte y sur de la entidad.

Además, señaló que las diferentes estaciones de rebombeo de los sectores Los Cocos, La Esmeralda y Aguacatal se encuentran 100% operativas.

Por último, el funcionario hizo un llamado a toda la colectividad maracayera a no arrojar basura, enseres o cualquier tipo de desperdicios a los cauces de canales, quebradas y ríos que pasan por el municipio. "La acumulación de basura obstruye los drenajes y puentes, produciendo los desbordamientos de los flujos de aguas, viéndose afectados en mayor medida las comunidades de la zona sur", puntualizó.



EXPRESIÓN ARTÍSTICA E HISTÓRICA

Develado monumento al prócer Generalísimo Francisco de Miranda en FLA

> Esta obra es un hecho que materializa la identidad y caracterización de la historia que enmarca a la municipalidad linarense

MARÍA JOSÉ PARRA | CIUDAD MCY

En un ambiente festivo, cultural y para dar inicio al mes de junio por todo lo alto, el alcalde Johenderson González lideró el acto de develación del monumento al prócer Generalísimo Francisco de Miranda, en el municipio Francisco Linares Alcántara.

En compañía del G/D Pedro Álvarez Bellorín, secretario de Gobierno; el secretario de Prevención y Seguridad Ciudadana del estado, G/D Marlon Dulcey Parada; el padrino del municipio, Jorge Briceño; y diversas autoridades, se realizó el simbólico acto.

La estatua tiene un profundo significado cultural sembrado en las raíces de los linarenses, quienes reconocen el acto como un hecho histórico en la municipalidad, pues su creación condujo el trabajo arduo de mujeres y hombres durante meses, que se mate-



rializó en las piedras que dejan un claro mensaje a la municipalidad.

El director de Deporte del municipio, César Álvarez, comentó que en la maravillosa tarde se dio inicio a la develación que rinde homenaje y honra al prócer que lleva el nombre de una de las comunidades que conforman la jurisdicción de FLA. "Esta es una obra emblemática que el municipio tanto necesitaba para vernos identificados", aseveró Álvarez.

La actividad fue de gran goce para el Poder Popular, todos los trabajadores adscritos a las coor-

dinaciones y direcciones de la Alcaldía, y los habitantes de las diversas comunidades.

Con músicas alegres y la actuación de la Fundación Banda Show Dabajuro, los presentes se deleitaron con diversas muestras culturales.

Es importante destacar que, Francisco Linares Alcántara es el segundo municipio más joven del estado después de Costa de Oro. Se caracteriza por el desarrollo urbano y comercial que presenta en la actualidad, pese a ser el más pequeño de la entidad.

Lotería de Aragua

JOBBAS-LA



Desde 1937 con el pueblo de Aragua

Instituto Oficial de Beneficencia Pública y Asistencia Social del estado Aragua



@loteriadearagua



EL JUEGO ILEGAL PONE EN RIESGO LOS RECURSOS DE LA BENEFICENCIA PÚBLICA

MISIÓN ALIMENTACIÓN

Atendidas más de 50 mil familias en las Ferias del Campos Soberano



> La atención alimentaria fue efectuada en los municipios Santiago Mariño, José Rafael Revenga, Girardot, José Félix Ribas, Santos Michelena, Mario Briceño Iragorry, Libertador, Sucre y Francisco Linares Alcántaras, a través de las Ferias del Campo Soberano

CIUDAD MCY | PRENSA MISIÓN ALIMENTACIÓN

El Ministerio del Poder Popular para la Alimentación (Mínppal), a través de sus entes adscritos, como la Productora y Distribuidora Venezolana de Alimentos (Pdval) y Mercados de Alimentos (Mercal), continúa desplegado en la región aragüeña, con el propósito de garantizar los alimentos con el Plan Nacional de Distribución de Proteínas Animal en los distintos sectores.

En la última semana del mes de mayo, la Misión Alimentación atendió, con jornadas de Feria del Campo Soberano, a un total de 150 mil toneladas de alimentos proteicos en los nueve municipios de la región. Esta información fue suministrada por el director territorial de

Mínppal, José Diego Castillo. Castillo indicó que, en estas actividades efectuadas en el territorio han participado entes como el Instituto Nacional de Nutrición (INN), la Superintendencia Nacional de Gestión Agroalimentaria (Sunagro), la Fundación Programa de Alimentos (Fundaproal) y la Arepera Móvil de Pdval, de la mano de los líderes y lideresas de los Comités Locales de Producción y Abastecimiento (CLAP).

Del mismo modo, el director territorial de Mínppal señaló: "Hoy, 01 de julio, el equipo de la Misión Alimentación nos encontramos aquí, junto a nuestro pueblo, apoyando en esta extraordinaria actividad del Sistema de Misiones y Grandes Misiones en el municipio Francisco Linares Alcántara, sector Paraparal, con atención de los alimentos, degustaciones de sancochos comunitarios, la arepera móvil de Pdval, el INN con entregas de bebidas alimenticias, desparasitantes, asistiendo a nuestros abuelos y abuelas de la patria, niños y niñas, así como mujeres embarazadas, de manera mancomunada con cada institución, tal y como lo ha instruido el presidente Nicolás Maduro, mediante el ministro M/G Carlos Leal Tellería y nuestra gobernadora Karina Carpio".

Finalmente, Castillo resaltó que Mínppal abastece de forma oportuna a toda la población, a través del reloj de atención en el cumplimiento del quinto vértice de alimentación de la Gran Misión de Nueva Generación Igualdad y Justicia Social "Hugo Chávez".



REUNIÓN ORGANIZATIVA

Realizado encuentro de la Vicepresidencia de Mujeres del PSUV

> Durante este encuentro se facilitaron diversos instrumentos de conocimiento para una organización a la altura de la victoria en las elecciones del 28 de julio

MARÍA JOSÉ PARRA | CIUDAD MCY

Se realizó el encuentro organizativo de la Vicepresidencia de Mujeres del Partido Socialista Unido de Venezuela (PSUV) y su militancia femenina en el municipio Libertador, con la finalidad de discutir la organización del partido en pro de las próximas elecciones presidenciales del 28-J.

La actividad estuvo encabezada por la vicepresidenta de mujeres del PSUV, Diva Guzmán, junto a la jefa política del estado Aragua, Karina Carpio, en compañía de la encargada regional de la Vicepresidencia de las Mujeres del PSUV, Katiana Hernández, y el enlace municipal de la vicepresidencia del partido de las mujeres, Petra Lemus.

Además, se contó con la asistencia de todas las estructuras sociales como: jefas de comunidad, calle, UBCh, comuneras y mujeres que hacen vida en la municipalidad, discutiendo el trabajo que se debe hacer en apoyo al presidente Nicolás Maduro.

La vicepresidenta de mujeres del PSUV, Diva Guzmán, aseveró que el acompañamiento a las estructuras en cada tarea a ejecutar es importante para garantizar el correcto desarrollo de estas, y aseguró que "Aragua es un estado constante en la formación feminista".

Asimismo, comentó que una de las prioridades organizativas es construir mecanismos de sororidad para que la Maquinaria Electoral 5x5 de las mujeres realice un trabajo de calidad, al igual que es necesario organizar el Sistema 1x10 del Buen Gobierno para obtener una carga del argumento para supervisar los resultados obtenidos.

Por su parte, la jefa política del estado Aragua, Karina Carpio, reconoció el trabajo que han venido ejecutando las mujeres y les agradeció por sus esfuerzos, "una gran maquinaria tiene el Partido al nivel de organización y madurez", dijo.

En su discurso de motivación, Carpio resaltó que antes las mujeres no tenían participación en las decisiones que significaban un cambio o un aporte a la sociedad; sin embargo, "ahora las mujeres están en cualquier escenario y dan la talla". Asimismo, dijo también que este proceso, en todas las maquinarias, estructuras y cualquier conformación social, es el resultado de años de trabajo en la región aragüeña.

ARAGUA ES EL CAMPO DE BATALLA, CUNA DE LA REVOLUCIÓN

La encargada regional de la Vicepresidencia de las Mujeres del PSUV, Katiana Hernández, confirmó que Libertador es un municipio combativo, solidario y cargado de humanidad, y que "el compromiso de las mujeres aragüeñas es para fortalecer y apoyar el camino del Gobierno Bolivariano".

Hernández indicó que la actividad funcionó para verificar cómo van las estructuras conformadas en referente a los mandatos que ha dirigido el presidente Nicolás Maduro para avanzar con el desarrollo económico y del pueblo venezolano, a través de herramientas factibles como lo ha sido el Sistema 1x10 del Buen Gobierno.

En representación de las féminas de la municipalidad se encontraba el enlace municipal de la Vicepresidencia del partido de las mujeres, Petra Lemus, quien dio la data de la conformación del equipo, con un total de 833 mujeres que liderizan diversas estructuras en las comunidades, establecidas en 25 mujeres dentro de 36 UBCh, 87 en 102 comunidades, 539 mujeres de 604 calles, y 182 de 217 CLAP, todas hacen vida en sus cargos con una gestión de altura para enviarle un mensaje de apoyo al presidente Maduro.

- Reduce el dolor
- Mejora el movimiento
- Retarda la progresión de la enfermedad
- Disminuye el daño
- Antiinflamatorio
- Es seguro de usar con otros medicamentos

Artrovit

El único rutacéutico clínicamente probado para el tratamiento de la osteoartritis en su fase inicial y subclínica

LA MÁS VOTADA DE LA HISTORIA CON 58,59%

Claudia Sheinbaum fue elegida primera presidenta de México

> En estas mega elecciones, alrededor de 98 millones de ciudadanos estuvieron habilitados para elegir este domingo más de 20 mil cargos



Sheinbaum tiene el reto de darle continuidad al actual Gobierno que encabeza el presidente Andrés Manuel López Obrador. FOTOPL

CIUDAD MCY | SPUTNIK | PRENSA LATINA

Con la victoria de la candidata oficialista, Claudia Sheinbaum, en las elecciones presidenciales de México, asciende no solo la primera mujer, sino también la más votada de la historia. Según los resultados preliminares, con más del 85% de las actas contabilizadas, la política obtuvo el 58,9% de los votos.

Por ello, la consejera presidenta del Instituto Nacional Electoral (INE) mexicano, Guadalupe Tadgei, informó que Sheinbaum alcanzó entre el 58,3 y el 60,7 por ciento de los votos en los comicios de este domingo, al que estaban convocados alrededor de 98 millones de electores.

Siguieron a la candidata del oficialismo, la opositora Xóchitl Gálvez, de la alianza formada por los partidos Revolucionario Institucional (PRI), Acción Nacional (PAN) y de la Revolución Democrática

(PRD), con rangos estimados entre 26,6 y 28,6 por ciento. Jorge Álvarez, del Movimiento Ciudadano, se ubicó en tercer lugar con cifras entre el 9,9 y el 10,8 por ciento, según el INE.

Los resultados de participación ciudadana se estimaron entre 60 y 61,5 por ciento de la lista nominal, declaró Tadgei.

En estas llamadas mega elecciones, los mexicanos eligieron, además del Presidente de la República, a 128 senadores federales, 500 diputados federales, ocho gobernaciones, una jefatura del Gobierno de la ciudad capital y 31 congresos locales.

También se eligieron mil 580 ayuntamientos; 16 alcaldías de la Ciudad de México, y 24 juntas municipales, entre otros cargos y estructuras.

La coalición Sigamos Haciendo Historia estuvo integrada por el Movimiento Regeneración Nacional (Morena), el Partido del Trabajo y el Partido Verde Ecologista de México.

MADURO: "UNA GRAN VICTORIA PARA LA PATRIA GRANDE"

"Extraordinaria demostración de civismo y democracia hemos visto este domingo #2Jun en México, una gran participación en las elecciones presidenciales", escribió el gobernante en su cuenta de la red social X.

"Felicitó a este noble pueblo, a su presidenta electa, Claudia Sheinbaum, al Partido Morena, al PT y a los Movimientos Sociales", subrayó. Maduro congratuló, además, a su homólogo Manuel López Obrador, a quien calificó de "gran líder de México y de nuestro continente".

"Esta es una gran victoria para la Patria Grande. ¡Los Abrazo! ¡Viva México!", sentenció.

CON LA "MAYOR MAQUINARIA QUE JAMÁS HAYAMOS TENIDO"

Maduro pidió a militancia renovación del 1×10 para garantizar victoria del 28J

> Tenemos que ir casa por casa, comunidad por comunidad, parroquia por parroquia, para construir la más poderosa maquinaria electoral", afirmó el jefe de Estado

CIUDAD MCY | VTV RADIO MIRAFLORES

El presidente Nicolás Maduro expresó este domingo que la militancia revolucionaria debe renovarse, con motivación, en todos los aspectos, para alcanzar la victoria del próximo 28 de julio.

"Tenemos que hacer todo nuevo, renovamos nosotros, nuestros planteamientos, forma de acción, de trabajo, el discurso, para que esta jornada electoral tenga la mayor maquinaria que jamás hayamos tenido, el 1×10 electoral nuevo", agregó el jefe de Estado.

Durante un contacto telefónico en el Encuentro de las Estructuras del Partido Socialista de Venezuela (PSUV), en el estado Lara, el Primer Mandatario nacional dio un reconocimiento a los 17 mil 166 equipos de jefes y jefes de calle la entidad.

Además, reiteró que la creación de estrategias y el diseño de políticas para recuperar la economía en el país ha sido la Revolución Bolivariana. "Vamos rumbo al futuro, los tiempos peores quedaron atrás", afirmó.

"El 1×10 debe estructurarse nuevo, con mucha motivación hacia el pueblo, lo que estamos defendiendo es la independencia de Venezuela, el derecho al futuro, derecho a tener nuestro propio poder económico, social y político", manifestó.

Asimismo, el Presidente agregó: "Se defiende nuestra propia democracia socialista, nuestra



identidad nacional. Vamos recuperando la patria".

PARAGANAR EL 28J

El presidente del PSUV había ratificado el día anterior el mismo llamado a todos los militantes y simpatizantes revolucionarios a unificar criterios del poderoso sistema 1×10.

"Tenemos que ir casa por casa, comunidad por comunidad, parroquia por parroquia, para construir la más poderosa maquinaria electoral que jamás se haya visto en la historia de Venezuela", instó Maduro para lograr una contundente victoria.

Subrayó que el 1×10 garantizará "una victoria de paz y estabilidad para ratificar la independencia del país y el crecimiento del nuevo modelo económico y la recuperación del pueblo", dijo el también presidente del Gran Polo Patriótico (GPP), al liderar la reunión de trabajo con las estructuras políticas de la tolda roja en Maracaibo, estado Zulia.

"La victoria es nuestra porque la esperanza está en la calle. Somos el camino, la verdad y la vida. Dios está con nosotros, y nosotros venceremos. ¡Vamos por el 1×10!", puntualizó.



EN LOS ESPACIOS DE LA ALCALDÍA DE GIRARDOT

Festival Nuevas Bandas abre puertas al talento musical de la Ciudad Jardín



> Nuevas Bandas es una fundación sin fines de lucro que tiene como objetivo principal apoyar y difundir el trabajo de las nuevas generaciones de músicos venezolanos

GABRIELA MARACARA | CIUDAD MCY

En su compromiso por apoyar y difundir el trabajo de las nuevas generaciones de músicos, la fundación sin fines de lucro "Nuevas Bandas" anunció la realización del característico festival con el mismo nombre, que se llevará a cabo los días 1 y 2 de junio y continuará los sábados 8 y 15 del mismo mes, en los espacios abiertos de la Alcaldía de Girardot.

El evento, que tiene como objetivo principal brindar un espacio a las bandas emergentes de la región central para que den a conocer su talento al público, contará con la participación de agrupaciones de diversos géneros musicales, con especial énfasis en el Pop Rock y sus variantes.

Durante una rueda de prensa, el presidente de Nuevas Bandas, Félix Allueva, destacó la importancia de este tipo de iniciativas para el desarrollo de la escena musical en Maracay.

"Maracay tiene una larga tradición musical. Desde distintos puntos de vista, la presente movida de esta ciudad, lo que he podido escuchar es que es muy variada, Maracay es un reflejo de la movida musical nacional", afirmó Allueva.

El festival Nuevas Bandas se suma a las diversas actividades que la fundación ha venido realizando en los últimos 30 años para apoyar a los músicos emergentes del país.

Este festival se realizará en diferentes lugares del país para conocer la movida musical y los nuevos talentos emergentes que Venezuela tiene que ofrecer en los diferentes géneros musicales.

BANDAS EN MARACAY

- Lienzos
- Alógena
- Los Strato
- Veronik
- José Rafael
- Plaza B
- Jota de Alba
- Altar Prototipo
- Nebula Band
- Osmo deuz
- Paradise
- GLAM
- Atractor



CON ASISTENCIA DE PREDICADORES DEL ÁMBITO INTERNACIONAL

Organizadores de "Marcha Para Jesús" informaron avances para el 12-0

> El apóstol Hugo Díaz, vocero del evento, mencionó que se contará con una programación divertida y juvenil para que las personas disfruten junto a familiares y amigos

ANAÍS RONDÓN | CIUDAD MCY



Con el propósito de llevar la Palabra de Dios a todas las naciones, la organización de la "Marcha Para Jesús" anunció parte de las actividades a desarrollar en el gran evento del 12 de octubre.

En la iglesia Don Divino de Maracay asistieron diferentes autoridades cristianas, regionales y nacionales, donde se reconoció la ardua labor de la Marcha Para Jesús.

El apóstol Hugo Díaz, coordinador nacional de la Marcha Para Jesús, indicó que este año el evento debe superar a los anteriores, ya que tienen una programación divertida y juvenil para que todas las personas asistan con sus familiares y amigos y disfruten.

"Este año vienen grandes artistas y apóstoles de talla internacional para la Marcha, entre ellos: Alex, Zurdo, Fonki, Juan Carlos Harrigan, coordinador nacional de Marcha Brasil. Vienen muchos invitados que quieren asistir a Venezuela y participar en este gran evento", aseguró Díaz.

De igual manera, informó que cada región del país debe organizar sus actividades y traer sus propios invitados nacionales o internacionales, para que las personas puedan

disfrutar de eventos de altura.

Por otra parte, Díaz resaltó que han tenido acercamientos con la iglesia conservadora para unificar a los hijos de Dios y así Marcha pueda integrar a todas las personas con un mismo sentir.

"La idea es que todos puedan asistir al evento, Marcha Para Jesús es la congregación más grande de Venezuela, es el único día donde la iglesia se une para Marchar por Jesús y llevar el mensaje de salvación a los que lo necesitan", señaló Díaz.

Finalmente, el coordinador hizo un llamado para que las personas marchen por Jesús el próximo 12 de octubre.

"Salga a marchar, llévase a un amigo, un vecino, a alguien, es más fácil que te acompañen a una marcha donde habrá actividades juveniles y recreativas que a una iglesia. Hay que aplicar estrategias porque el enemigo anda latente pero la victoria es de Cristo, Amén", puntualizó el apóstol.



MÁXIMO GOLEADOR DE LA CONCACAF

Salomón Rondón lideró triunfo del Pachuca en la final de Concachampions

> "El Gladiador" se adaptó rápidamente al fútbol mexicano. En la Concachampions se lució con un doblete en la final y cerró una actuación formidable con los Tuzos

> El futbolista venezolano Salomón Rondón fue el acreedor de dos goles, siendo premiado como el MVP del torneo, además de ganar la Bota de Oro por sus nueve tantos en siete partidos

CIUDADM CY | AGENCIAS

Salomón Rondón destacó en la Copa de Campeones de la Confederación de Norteamérica, Centroamérica y el Caribe de Fútbol (Concacaf): se llevó el premio al Mejor Jugador del torneo y máximo goleador con un total de nueve tantos.

El delantero, de 34 años de edad, también lideró a los Tuzos del Pachuca en su triunfo 3-0 sobre el Columbus Crew en la final del torneo celebrada el domingo 2 de junio.

Además de los títulos conseguidos por Rondón, los Tuzos lograron llevarse el premio al Jugador Revelación, para Emilio Rodríguez, y Mejor Portero, para Patrik Schulte.

En el partido, Salomón Rondón marcó dos de los tres tantos de la victoria de su equipo en la final de la Concacaf Champions League.

Al terminar el juego declaró ante los medios de comunicación, expresando que, a su juicio, merecían ganar.

"Hemos sido superiores y nos merecíamos este campeonato. Sufrimos un golpe en la Liga, fuimos sacados injustamente de la liguilla, pero no teníamos que bajar los brazos", aseguró el delantero venezolano.

Los premios individuales fueron entregados poco antes de que el trofeo de campeón se le otorgara al Pachuca que, de esta manera, se impuso por sexta ocasión en el máximo certamen de la Concacaf.

Tras hacerse con el trofeo, el equipo se quedó con el último pase de la Confederación a la Copa Mundial de Clubes que se jugará en 2025.

